

El joven, ingresado en Can Ruti de Badalona, ha recaído de la leucemia detectada hace 18 meses

El peluquero Manuel Gómez de 'Nelber' en espera de una médula ósea

DIESTE LACRUZ

La peluquería 'Nelber' en el número 19 de la calle Santa Elisabet de Granollers, abierta hace tres años está cerrada y probablemente permanezca así durante mucho tiempo. El titular del negocio **Manuel Gómez**, soltero, 30 años está ingresado en Can Ruti de Badalona esperando algún donante de médula ósea. Este reportaje pretende ser un grito de socorro lanzado por un amigo, **Roberto Tomás**, en busca de donantes que ayuden a Manuel Gómez a poder superar su leucemia.

La grave enfermedad le fue diagnosticada el 14 de noviembre de 2000. El joven se encontraba cansado sin que aparentemente hubiera causas que justificaran ese estado físico. En el Hospital General de Granollers se le detectó la enfermedad y fue trasladado a Can Ruti, de Badalona, donde se le confirmó que padecía de leucemia. Unos meses más tarde, en abril de 2001, fue sometido a un trasplante de su misma médula. Aparentemente la operación resultó satisfactoria. Gómez reemprendió su actividad normal al frente de su peluquería hasta finales del pasado mes de junio en el que volvió a sen-



Manuel Gómez.

tirse fatigado. Hasta entonces, las revisiones mensuales eran tranquilizadoras, pero la recaída vino a demostrar que el trasplante de su médula ósea no le había eliminado la leucemia. Necesita el trasplante de una médula ósea compatible. En esa espera permanece ingresado en una burbuja de Can Ruti, sometido a sesiones de quimioterapia.

Descartada la posibilidad de que miembros de su propia familia tengan la médula compatible (tiene cinco hermanos y se les ha hecho los análisis con resultado negativo) la superación

de su enfermedad pasa inevitablemente por la donación. Un trasplante de médula que debe hacerse directamente a través de la Fundación Josep Carreras (teléfono **93-414 55 66**) que es quien extrae las muestras de sangre para comprobar si la médula del donante es compatible con la del enfermo. Las personas que quieran salvar la vida a Manuel Gómez deben ponerse directamente en contacto con el teléfono de la citada Fundación que será quien dará día y hora para que acudan al Hospital General de Granollers para realizar la extracción de sangre.

DONANTES EXCLUIDOS

Están excluidos como donantes las personas menores de 18 años y mayores de 55 años. Quienes sufren hipertensión arterial no controlada o diabetes. Si sufren enfermedades cardiovasculares, pulmonar, hepática o hematológica y en general cualquier patología que suponga un riesgo sobreañadido de complicaciones para el donante. Tener antecedentes o tener conocimiento de ser positivo de hepatitis B o C o alguna otra patología infecciosa potencialmente transmisible al receptor.

TRASPLANTE DE MÉDULA

El trasplante de médula ósea es un procedimiento que consiste en la extracción de cierta cantidad de médula ósea del donante para ser inyectada a un paciente compatible, para saber si existe compatibilidad es necesario extraer una muestra de sangre. Una vez comprobado que la médula del donante es totalmente compatible con la del paciente se realiza el trasplante con anestesia general. La intervención consiste en varias punciones en la cadera hasta conseguir suficiente cantidad de médula. Vale decir que la médula ósea extraída se reconstituye con rapidez y de forma espontánea por el organismo. Las únicas complicaciones médicas de la intervención vienen dadas por la propia reacción del individuo a la anestesia.

EL PARTE DE FALTAS

✓ **Viernes, 5:** Xavier Quincoces (CiU) pide al alcalde que se dote a los barrios durante las celebraciones de las fiestas patronales de un entarimado cubierto para prevenir de una posible lluvia a los equipos eléctricos de las actuaciones musicales.

✓ **Lunes, 8:** El regidor de Unió le presenta al alcalde la foto de doce vehículos abandonados en el aparcamiento gratuito de la calle Rafael de Casanovas y le pide que curse instrucciones para que se retiren del lugar.

✓ **Martes 9:** En la esquina de las calles Enric Dunant y Minetas hay una antigua fábrica metalúrgica hoy abandonada. Por la noche algunas personas acceden a ella para pasar la noche y en invierno encienden hogueras para calentarse. Como sea que en la zona hay serias dificultades para aparcar, Quincoces le pi-

de al alcalde que se inicien negociaciones con los propietarios de la finca para estudiar la posibilidad de su derribo y transformación en una zona de aparcamiento gratuito "naturalmente con las compensaciones que se acuerden con los propietarios" acaba la misiva. Otrosí: el pasado sábado hubo problemas de ocupación en la Porxada ya que se concedió permiso para dos actividades simultáneas "lo que demuestra la falta de coordinación de los responsables de los diferentes servicios". En concreto se hace referencia a la jornada de Els Xics que coincidió con la feria del disco usado que ocupaba el interior de la Porxada.

✓ **Miércoles, 10:** Tras conocer que el Ayuntamiento tiene previsto presentar una nueva imagen institucional le preguntan sobre los objetivos de la campaña, cuándo se llevará a cabo y el coste económico de la misma.

✓ **Jueves, 11:** Se pide que se coloque la señal de prohibido aparcar en la plaza Folch i Torres, la antigua plaza 'negra'. No hay ninguna señal que prohíba la entrada y el aparcamiento de coches en la plaza, y en consecuencia, no se puede sancionar a nadie mientras no se coloque el 'prohibido aparcar'.

